



ちゅういっぷだより 5月号



令和7年5月1日 ちゅういっぷ組担任

新年度がスタートして、早くも一か月が経ちました。子どもたちも新しい生活に慣れてきたようで毎日元気いっぱい遊んでいます。少し疲れが出てくる頃かもしれません。体調管理に注意しながら、今月も過ごしていきたいと思います。



保育参観たのしかったね



保育参観ありがとうございました！
触れあいあそびまたお家でもやってみてくださいね！

かみつきについて！

お友だちとの関わりが増えていく中で、自分の気持ちがうまく伝わらなかったり、相手の思いに気付かなかったりなどでトラブルになってしまうことがあります。子どもたちはまだ上手く話すことができない時期です。その時に、自分の気持ちを表す手段として、かみつきが出てしまうことがあります。私達保育者も、子ども一人ひとりを見守りながら援助し、様々な理由からケガ等が起こらないよう仲裁に入るなど未然に防げるよう努力しておりますが、成長の過程でもあることをご理解頂ければと思います。何卒よろしくお願い致します。



みんな大好き砂あそび



アイスクリームを作ったり、スコップを上手に使って遊んでいます！

